



## Se tensionan las relaciones entre Francia y EEUU por tema de Israel

### Description

(París) El gobierno francés convocará hoy al embajador estadounidense, Charles Kushner, al considerar inaceptables sus dichos acerca de que París no combate lo suficiente el antisemitismo, idéntica acusación a la lanzada por el primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu.

En la víspera, la Cancillería gala emitió un comunicado de rechazo a las alegaciones del diplomático, quien dirigió una carta al presidente Emmanuel Macron para expresarle preocupación por el aumento en Francia de las acciones hostiles contra los judíos y la invocada falta de respuesta de parte de las autoridades locales.

Refutamos con firmeza estos criterios, subraya el texto, en el que se reconoce el aumento de los actos antisemitas desde el 7 de octubre del 2023, cuando Hamas atacó a Israel y este desencadenó una desproporcionada represalia contra la Franja de Gaza.

Francia precisó que ese auge ha sido enfrentado con determinación por sus autoridades.

Asimismo, calificó de inaceptables y contrarias al Derecho Internacional las acusaciones de Kushner, padre del yerno del presidente Donald Trump.

La semana pasada se produjo un cruce entre Macron y Netanyahu, después de que este acusara a Francia de aumentar el antisemitismo en su territorio con el anunciado reconocimiento en septiembre, en las Naciones Unidas, del Estado palestino.

A través de una declaración del Elíseo, el líder galo tildó de erróneas y abyectas las denuncias de Netanyahu, quien envió a Macron una carta oficial manifestando preocupación.

París adelantó una respuesta al gobierno de Israel por la vía diplomática, sin que de momento se conozca si ya fue realizada.

El Maipo/PL

### Date Created

Agosto 2025